

# Ahorrar o gastar, he aquí el dilema

¿Te imaginas si el Día del Niño lo comienzas pensando si ahorras o gastas todo el dinero que te dan tus papás?

Ahorrar tiene la gran ventaja de que conocerás la gran dicha que es comprarte algo con tu dinero, sin la necesidad de pedirselo directamente a los adultos.

Si decides ahorrar, piensa en hacerlo por un periodo corto y por algo sencillo, así harás crecer tu meta poco a poco, para evitar que te quedes sin dinero.

Tú decides, compras a lo grande o de a poquito.

Al final del día, ahorrar no debe ser un dolor de cabeza, sino una gran satisfacción.

Platica con tus papás, ellos te ayudarán a planear tu ahorro.

Ahora bien, si decides que lo tuyo es gastar, tiene sus ventajas, aunque de corto plazo.

Siempre tendrás el dinero que te den sin limitaciones para comprar lo que quieras en ese momento, aunque tus compras deberán ser de cosas u objetos más pequeños.

Si logras tu objetivo, las metas siguientes serán muy sencillas y con seguridad irán creciendo.

CUANDO ALCANCES TU META TE SENTIRÁS MUY ORGULLOSO.